

ΠΑΝΕΛΛΑΔΙΚΕΣ ΕΞΕΤΑΣΕΙΣ Γ' ΤΑΞΗΣ  
ΗΜΕΡΗΣΙΟΥ ΓΕΝΙΚΟΥ ΛΥΚΕΙΟΥ  
& ΗΜΕΡΗΣΙΟΥ ΕΠΑΓΓΕΛΜΑΤΙΚΟΥ ΛΥΚΕΙΟΥ  
**ΕΙΔΙΚΟ ΜΑΘΗΜΑ**

---

ΗΜΕΡΟΜΗΝΙΑ ΕΞΕΤΑΣΗΣ: *28/06/2017*

ΕΞΕΤΑΖΟΜΕΝΟ ΜΑΘΗΜΑ: *Γερμανικά*

---

**ΠΡΟΤΕΙΝΟΜΕΝΕΣ**  
**ΑΠΑΝΤΗΣΕΙΣ ΘΕΜΑΤΩΝ**

**A1.**

1. Der Text handelt sich um die Erlebnisse von Anna während ihrer Reisen. Sie erklärt unter anderem wie wichtig für sie ist, sich überall zu Hause zu fühlen, obwohl sie wirklich nicht zu Hause ist.
2. Die Autorin will mit diesem Text beschreiben, dass eine Reise ein Erlebnis sein sollte. Der Umgang mit Menschen und ihre Kultur ist der beste Weg, die guten und schlechten Seiten eines Ortes zu entdecken.
3. Dieser Text wäre geeignet für Leute, die gern reisen und Erfahrungen anderer Reisenden lesen möchten. Man könnte sich darüber informieren, welche Alternativen es gibt, jede Reise als ein einmaliges Erlebnis zu genießen.

**A2.**

**4.B**

**5.C**

**6.C**

**7.A**

**8.C**

**9.B**

**B1.**

**10.C**

**11.F**

**12.B**

**13.G**

**14.D**

**B2.**

**15. mit**

**16. über**

**17. um**

**18. an**

**19. aus**

**B3.**

**20.C**

**21.B**

**22.E**

**23.D**

**24.A**

Γ.

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großem Interesse habe ich in Ihrer Zeitschrift gelesen, dass Sie eine Umfrage zum Thema „Familien in der Großstadt“ durchführen.

Ich fühle mich durch dieses Thema direkt angesprochen, weil ich auch in einer Großstadt geboren und aufgewachsen bin. Es gibt viele Aspekte des Lebens in einer Großstadt, die ich sehr vorteilhaft finde. Erstens hat man eine gewiss größere Auswahl zu Bildungsmöglichkeiten. Großstädten haben zahlreiche und bessere Kindergärten, Schulen und meistens eine Universität. Anschließend bietet eine Großstadt nicht nur den Kindern, sondern auch der ganzen Familie verschiedene Möglichkeiten sowohl zum Sport oder anderen Aktivitäten als auch zur Unterhaltung. Zum Schluss möchte ich auch erwähnen, wie wichtig es für Kinder ist, ihre sozialen Kompetenzen abhängig von ihrer Familie zu entwickeln.

Darüber hinaus bin ich sicherlich für das Leben in der Großstadt, was eine Familie betrifft. Nicht nur können die Eltern die beste Ausbildung für ihre Kinder auswählen – und später die Kinder selbst, sondern auch haben Kinder und Jugendliche die Gelegenheit in Kontakt mit anderen Gleichaltrigen zu treten. Auf diese Weise bilden sie ihren eigenen Freundeskreis dank der vielen, vielfältigen Möglichkeiten zur Gestaltung ihrer Freizeit.

Abschließend möchte ich mich bei Ihnen für das interessante Thema bedanken. Es hat mich gefreut, dass ich an Ihrer Umfrage teilgenommen habe.

Mit freundlichen Grüßen

A. Angelou